

時任町会報

公式ウェブサイト <http://www.takita.org>

「時任町会報」は、町会からの大切なお知らせを、会員のみなさまにお伝えするものです。開設中の時任町会ホームページにも掲載されています。合わせてご覧ください。

時任町会事務局 電話 51-8429

1 新型コロナウイルス感染症に伴うこれから事業

新型コロナウイルス感染症の終息が見えません。仕事や日常生活に支障を来たしている方も多いのではと思います。町会活動では、近隣の12町会が9月までの行事を中止にしたり制限しているようです。時任町会では、子どもフェスティバルを中止にしました。幼児や低学年が主ですのでどうしても予防に有効な活動が難しく、7回目になるはずでしたのに残念です。12月予定のもちつき大会は、例年、120名ほどの参加があり、安全に楽しめるためにはどうしたらいいかを検討しているところです。

	中 止	制限して実施	未定・実施
4月～8月	子どもフェスティバル 防災避難訓練（中部高）	定期総会（延期して実施） ラジオ体操（カード無）	
9月～3月	敬老祝賀会（寿賀・90歳以上の方にお祝い品のみ） 新年懇親会	文化祭（作品展示のみ） もちつき大会	マージャン大会 新班長会議

2 活動報告 ……ラジオ体操……

小学校の夏休みの関係で、8月1日から7日までになりました。今年も中部高校の玄関前での体操でした。毎回、子どもは10～15名、大人は20名前後でした。最終日の7日は低気圧の通過で荒天の予想でしたので、前日に参加賞がありました。最終日は前日不参加の子も手にすることことができました。

体操をしている時はマスクなしで、いつものようなカードにはんを押してもらうこともなく、戸惑いのあった子どもがいたかもしれません。



3 お金の話 \$\$ 特別会計 \$\$

特別会計は、一定の目的の収入と支出を明らかにするためのもので、当町会では次の5つがあります。

- ① 建物・備品資金：建物修理、水道管修理
- ② 会館新築積立金：将来の新改築
- ③ 防災資金：災害時に必要なものを購入
- ④ 福祉資金：敬老会や時和会、地域の福祉に使用
- ⑤ 子どもフェスティバル資金：活動に使用

その財源は、① ② ③が、一般会計から。④は福祉会費や歳末助け合い募金を社会福祉協議会に納めるとその中から町会でいただきます。⑤は文化祭のバザーの益金を充てています。

現在、②は、270万、①は、400万で計670万円ほどです。新築の際は、市から半分の補助がありますが、定期総会での指摘のように新改築の資金にはまだまだ足りません。これから、いつまでいくらの資金を貯めるかなどの検討が必要になります。

4 クラブ紹介

編み物クラブ

部長：福島圭子 会員 14名

各自、編みたいと思う物を、それぞれ指導を受けながら実施しています。

手を動かしながらデザインや健康・料理・日常の話題など、さまざまな情報交換もあり、和気あいあいと楽しく実施しています。

町会の文化祭への作品展示も励みになっております。手指を動かすことは、認知症予防になると信じて活動しています。

編み物に関心のある方のご参加を歓迎します。10時30分から3時までの活動で昼食持参です。

バスも昼食もいつものおしゃべりを自粛してか、静かなようでしたが、みなさんがそれ楽しんだドライブでした。



参加者は、2名のキャンセルで計32名でした。町会9時出発、高速道路から七飯町の道の駅でトイレタイム。その後新函館北斗駅経由で江差町へ。いにしえ街道を暫し散策。姥神神社で神頼みをし、上ノ国町の駅で昼食と買い物。数年振りに目にした日本海は穏やかで崖を下つて港まで行きました。帰りは、江差追分会館での駅で昼食と買い物。数年振りに目にした「江差追分」前歌・本歌・後歌を聴きました。また、なつとう節、ソーラン節は当時の情景が浮かんできました。参加者の中に祖母の住む江差で夏休みを過ごしていた方もいて、姥神神社の山車の話を聞くことが出来ました。

6 当面の日程

9月15日(火) 特定検診 2時30分
23日(水) 幼児公園草刈・清掃
25日(金) チームときとう講座
10時

10月3日(土) 資源回収
9日(金) 回覧板
15日(木) 街頭キャンペーン
(防犯・交通)
18日(日) 秋のクリーン作戦
(全市一斉清掃日)

5 文化祭 の作品募集

今年度の文化祭は、文化部からのご案内のように、作品展示のみで1日の開催になります。これまでのような会食しながらの舞台発表、バザー、囲碁対局はお休みです。

作品は自由 10月14日(木)まで

ご自分の作品だけでなく、ご家族が作ったものや皆さんに見てほしいものがありますか。作品コンクールではありません。交流の場ですので是非作品の提供をお願いします。

昨年は、29名の出展があり、うち初出展は1名でした。

ふれあい会食・時和会
ドライブを楽しむ

8月25日と26日に実施されました。本来なら、一日の行事ですが、今回は新型コロナウイルスの影響で、バス会社が「函館市貸切バス利用促進事業補助金」で、1台の定員を過密を避けて2回に分けて行いました。二日間とも行程は同じでした。



スズメバチに注意！

時任町で、8月下旬にスズメバチの巣作りの情報が2件ありました。物置と空家でしたが、2件ともすぐ処置（その所有者）をして下さったので大事にはいたりませんでした。

8月・9月に集中

以前、刺された人は 注意を

- ①流水でよく洗い、毒を擦り出す
- ②抗ヒスタミン軟膏をぬる

すぐ病院へ
息苦しい
血圧低下
しびれ
目まいなど